



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff: Soziale Träger geben Gesellschaft menschenwürdiges Gesicht

„Eine pluralistische demokratische Gesellschaft braucht ein menschenwürdiges Gesicht. Dafür sorgen bei uns in Deutschland zahlreiche soziale Träger mit ihren vielfältigen Angeboten. In der Region Wittenberg hat sich das ökumenische Augustinuswerk etabliert und ist aus der sozialen Landschaft nicht mehr wegzudenken.“ Das erklärte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute in Lutherstadt Wittenberg anlässlich des Neujahrsempfangs des Augustinuswerk e.V.

Haseloff würdigte die Arbeit des Trägers, in dessen Einrichtungen über 700 Jugendliche, Kinder und Erwachsene mit Behinderungen oder pflegebedürftige Menschen leben, lernen oder arbeiten. Überall erhielten die betroffenen Menschen eine maßgeschneiderte Zuwendung, ob in den Stätten des Betreuten Wohnens, in der Seniorenhilfe, in den Werkstätten für Menschen mit Behinderung oder im integrativen Kindergarten, betonte der Ministerpräsident.

Die Rahmenbedingungen für Menschen mit Behinderung hätten sich seit der Wiedervereinigung deutlich verbessert. „Trotzdem sind immer Menschen nötig, die sich soziale Anliegen zu Eigen machen und ihre Umsetzung ehrenamtlich vorantreiben. Ich danke allen, die sich für die Inklusion von Menschen mit Behinderungen einsetzen und andere Hilfsbedürftige unterstützen“, hob der Regierungschef hervor.

Weitere Infos unter www.augustinuswerk.de

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de